

# 令和元年度 同窓会（青年学級）

## ■4月27日（土）同窓会総会

4月27日（土）北茨城特別支援学校プレイルームにおいて、第25回同窓会総会を行いました。30名以上の参加者があり、今年度の役員選出後、事業計画を承認しました。一人一人の自己紹介もあり、今後の活動が楽しみです。今年度もよろしくお願ひします。



## ■5月18日（土）げんき祭

5月18日（土）にげんき祭が行われ、卒業生36名が参加しました。卒業生種目「お久しぶりです。」では、学生時代を思い出して、先生と一緒に元気に走りました。



## ■6月8日（土）ボウリング大会

6月8日（土）、常陸多賀プレビボールでボウリング大会を行いました。37名の卒業生が参加しゲームを楽しみました。ゲームの後、昼食会が行われ、ボウリングの感想や近況を語り合いました。



## ■ 7月13日（土）バーベキュー

7月13日（土），本校野外炊飯場でバーベキューを行いました。42名の卒業生が参加し，焼きそばや焼き肉に舌鼓を打ちました。毎年行っている活動ということもあり，参加した卒業生は協力して活動を楽しむことができました。



## ■ 8月10日（土）カラオケ大会

8月10日（土），磯原駅前のカラオケ店「バンバン」でカラオケ大会を行いました。当日は，卒業生33名の参加があり，3つの部屋に分かれて自慢の歌声を披露しました。卒業生の熱唱で，各部屋は大いに盛り上がりました。



## ■ 9月14日（土）スポーツレクリエーション

9月14日（土），本校体育館でスポーツレクリエーションを行いました。当日は，卒業生24名の参加があり，卓球，バスケットボールを楽しみました。後半は，パラスポーツの「ボッチャ」を4つのチームに分かれて行い，気持ちの良い汗を流しました。



## ■ 10月19日（土）カレー教室

10月19日（土），来月のきたとく祭に向けてカレー教室，模擬店の看板ポスター作りを行いました。当日は，雨天の中，卒業生19名の参加があり，協力してカレー作りや看板作りに取り組みました。出来上がったカレー（模擬店で販売する予定です。）は，参加者全員で味わい，感想を話し合いました。「とてもおいしい」という意見が多かったです。本番のきたとく祭がとても楽しみです。



## ■11月9日（土）きたとく祭

11月9日(土)に「きたとく祭」が行われ、卒業生52名が参加しました。同窓会恒例の「カレー・ナン」の販売では、朝早くから準備に参加して頂きありがとうございました。「カレー・ナン」は予定していた数を販売することができました。12月の青年学級については、PTA親子レクリエーションとの合同開催を予定しておりますので、後日詳細を当ホームページでお知らせいたします。皆さんの参加をお待ちしています。



## ■12月14日（土）クリスマス会

12月14日(土)にPTA親子レクリエーションと一部合同でクリスマス会を行いました。はじめの会や高萩市民吹奏楽団クリスマスコンサートと一緒に楽しみ、会長が同窓会の取り組みを説明しました。後半は、おやつ作り、プレゼント交換を行い楽しい時間を過ごすことができました。



## ■1月18日（土）新年会

1月18日(土)に本校試食室で「新年会」を行いました。当日は、卒業生25名が参加し、今年の抱負を発表したり、協力して「白玉ぜんざい」を作ったりして楽しい時間を過ごしました。

今年も、卒業生の皆さんの青年学級への参加をお待ちしております。よろしくお願いいたします。



## ■2月8日（土）スポーツレクリエーション

2月8日(土)に本校体育館で「スポーツレクリエーション」を行いました。当日は、卒業生24名が参加し、2チームに分かれてバスケットボールを行い、白熱したゲームで最後まで楽しむことができました。また、体をたくさん動かしてとても良い運動になりました。

次回も、卒業生の皆さんの青年学級への参加をお待ちしております。



## ■次回同窓会（青年学級）中止のお知らせ

3月14日(土)に予定していた次回の青年学級は、新型コロナウイルスによる感染拡大防止のため、中止いたします。今後の予定については、当ホームページで決まり次第お知らせいたします。

## ■同窓会より 総会、青年学級 中止のお知らせ

新型コロナウイルスによる感染拡大防止のため、4月に予定されていた同窓会総会は中止いたします。また、同じ理由で

5月 げんき祭への参加（げんき祭が中止のため）

6月 ボウリング大会

7月 バーベキュー大会

についても今年度は、中止といたします。

現在の状況では、8月の同窓会総会を経て青年学級を再開する予定ですが、その時点で再度状況を判断し、8月以降の活動をお知らせします。併せて、例年4月に郵送しておりました総会の案内、近況報告なども8月になりますので、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

尚、ご不明の点や早急に相談したいことがあるときには、直接、学校へご連絡ください。